

Die Kinder waren begeistert, als "Der tolle Lorenz" riesige Seifenblasen produzierte.

(Foto: Zerhau)

Vierte Harlekinade im altehrwürdigen Schloßpark

Klein und groß, alt und jung kamen bei der vierten Harlekinade im Waberner Schloßpark drei Tage lang auf ihre Kosten, auch wenn beileibe

nicht jeder Auftritt ein Höhepunkt war. Unter freiem Himmel sah man bei Hessens größtem Comedyfestival rund 80 Aktionen mit Kleinkünstlern. Gauklern und Spaßmachern, Die dritte Hessische Künstlerbörse rund um das altehrwürdige Schloß bot ein Forum an Informationen. Das Wetter war Gesprächsthema Nummer eins, Sonne und Sommerwärme spielten nur am Freitag und Sonntag mit. (adx)

SIEHE AUCH SEITE 9